

de Marzo; llevóla nuestro Señor á 16 de Septiembre, año de 1579.

La hermana Isabel de Cristo, hizo profesion año de 1577, á 23 de Junio; es natural de Segovia.

La hermana Jerónima de la Madre de Dios, es natural de Segovia; hizo profesion año de 1579; en su profesion se pone año de 1578, á 18 del mes de Marzo.

La hermana Inés de Jesús, natural de Segovia, hizo profesion año de 1580, á 3 de Octubre.

Las dichas son de corò y velo.

Freilas.

La hermana.....

La hermana.....

Novicias freilas.

La hermana.....

La hermana.....

Y otra hermana lega, que se murió por Todos Santos, año de 1580.

San Josef del Salvador de Veas.

A 11 dias del mes de Septiembre de 1576 años, profesaron en este convento las hermanas Catalina de Jesús y Isabel de Jesús, naturales de aquí.

A cuatro dias del mes de Diciembre de 1576 años, profesaron en este convento dos hermanas legas: María de la Concepcion, natural de Almodóvar del Campo, y Catalina de San Alberto; es de Jaen.

A 13 dias del mes de Mayo de 1577, profesó en este convento la hermana Lucía de San Josef, natural de Villarrubia.

A 6 dias de Agosto de 1577 años, profesó en este convento la hermana Magdalena del Espíritu Santo, natural de Belmonte.

A diez y ocho de Noviembre de 1577 años, hizo profesion la hermana Luisa del Salvador; es de aquí.

A seis dias de Enero de 1578 años, profesó en este convento la hermana Leonor Bautista, natural de la ciudad de Alcarraz.

A 21 dias de Enero de 1579 años, profesó en este convento la hermana Francisca de la Madre de Dios: de aquí.

A 19 dias de Abril de 1589 años, cumplió su noviciado y quedó profesa en este convento la hermana Isabel de los Angeles, no se le ha dado el velo: es natural de Valdepeñas.

A 14 de Septiembre de 1580 años, profesó en este convento, para lega, la hermana Catalina de la Cruz; es natural de Ubeda (freila).

San Josef de Sevilla.

La hermana Beatriz de la Madre de Dios, natural de Triana, há seis años que profesó.

La hermana Bernarda de San Josef, de Triana, há cuatro años que profesó. *Difunta.*

La hermana Leonor de San Angelo, de Triana, há cinco años que es monja.

La hermana Mariana de los Santos, natural de Sevilla, cuatro años de religion.

La hermana Blanca de Jesús, de Portugal, cuatro años de religion.

La madre Hierónima de la Madre de Dios, de Sevilla, tiene cuatro años de religion.

La hermana María de Jesús, de Sevilla, tiene tres años y medio de religion.

La hermana Inés de San Eliseo, de Sevilla, tiene tres años de religion.

La hermana Maria de San Pablo, de Sevilla, tiene tres años de religion.

Las fundadoras.

La madre María de San Josef, priora, profesó en Malagon; es de Toledo; tiene once años de religion.

La madre Leonor de San Gabriel, es subpriora; profesó en Malagon; es de Ciudad-Real; tiene once años de religion.

La hermana Isabel de San Hierónimo, de Toledo, profesó en Medina del Campo, tiene trece años de religion.

La hermana Isabel de San Francisco, de Villacastin, tiene ocho años de religion.

La madre María del Espíritu Santo, profesó en Malagon, há nueve años: há cuatro que murió.

Freilas.

La hermana Margarita de la Concepcion, de Sevilla, tiene seis años de religion.

La hermana Ana de San Alberto de Triana, tiene seis años de religion.

La hermana Juana de la Cruz, de Triana, tiene cinco años de religion.

La hermana Juana de San Bernardo, de Sevilla, tiene cuatro años de religion.

La hermana Arcángela de San Miguel, de Ombrete, tiene tres años de religion.

La hermana María de la Cruz, de Sevilla, tiene dos años de religion.

San Josef de Caravaca.

Francisca de la Cruz, profesó á 27 del mes de Octubre del año de 1577.

Francisca de San Josef, profesó á 27 de Octubre de 1577 años.

Francisca de la Madre de Dios, profesó á 1.º de Junio, de 1578. Estas tres son las fundadoras.

Inés de Jesús, profesó á 10 de Noviembre año de 1577.

Ursula de San Angelo, profesó á 10 dias de Noviembre de 1577 años.

María del Sacramento, á 18 de Noviembre de 1577 años.

Florencia de los Angeles, profesó á 9 de Marzo de 1578 años.

Inés de San Alberto, profesó á 26 de Mayo de 1578 años.

María de San Pablo, profesó á 10 de Agosto de 1579 años; todas naturales de Caravaca.

Freilas.

María de San Francisco, profesó á 9 de Marzo de 1578 años.

Juana de Santo Domingo, profesó á 9 de 1578 años.

Francisca de la Concepcion, profesó á 20 de Enero de 1580 años.

Estas tambien son naturales de Caravaca.

San Josef de Villanueva de la Jara.

(No dicen más.)

San Josef de Palencia.

La madre *Teresa de Jesús*, fundadora (1).

La madre Inés de Jesús.

La hermana Ana de San Bartolomé.

La madre Isabel de Jesús, priora, hizo profesion en Salamanca, año de 1573, á 4 de Junio, dia de San Eliseo, de nuestra Orden; es natural de Segovia.

La madre superiora Beatriz de Jesús, hizo profesion en Salamanca, año de 1577, en el mes de Septiembre, el dia de San Mateo; es natural de Zamora la dicha madre superiora.

La madre María de San Bernardo, hizo profesion en el monasterio de Pastrana, año de 1570, á 21 de Noviembre, dia de Nuestra Señora de la Presentacion; es de Villaviciosa de Portugal.

La hermana Catalina de Jesús, hizo profesion en el monasterio de Valladolid, año de 1572, dia de Santa Lucía; es natural de Vizcaya. (En el libro de profesiones de Valladolid se dice no profesó para aquella casa, sinó para donde la Santa la llevase.)

La hermana Catalina del Espíritu Santo, profesó en el monasterio de San Josef, de Avila, año de 1575, á 22 de Mayo; es natural de Avila.

La hermana Juana de San Francisco, hizo profesion en el monasterio de Valladolid, año de 1578, el postrero de Noviembre; es natural de Benavente.

(1) Estaba allí Santa Teresa cuando se verificó el Capítulo de Alcalá, como ella misma lo dice en el libro de *Las Fundaciones*.